

LOS ASESINOS DE WASFI TELL PROYECTABAN MATAR A HUSSEIN

Incendio en un monasterio del Sinaí en el lugar donde (según la tradición) el Señor se manifestó a Moisés

El Cairo (Efe-UPI). — Los convictos asesinos del primer ministro jordano, Wasfi Tell, planeaban dar muerte al Rey Hussein, a su familia, así como a los altos consejeros militares del Monarca, según comunica el diario cairota "Al Ahram" en el día de hoy.

Publica el diario que, durante el interrogatorio de uno de los cuatro acusados de haber participado en el asesinato, Izzat Ahmed Rabah, éste declaró que su organización, "Septiembre Negro" tenía la intención de dar muerte al Rey Hussein, a toda su familia, así como a Wasfi Tell y al jefe del Ejército jordano, mariscal Habes Najall.

El fiscal, Hassán Omar, ha manifestado que la acusación oficial contra los guerrilleros se llevaría a efecto en un par de días, poniendo de relieve que la investigación había mostrado que Rabah había sido el jefe de la operación de asesinar a Tell.

INCENDIO EN UN SECULAR MONASTERIO

Tel Aviv (Efe-Reuters). — Un gran incendio se ha declarado hoy en el sector de los monjes y en el de los mártires del monasterio de Santa Catalina, construido en el lugar del Monte Sinaí en el que, según la tradición, habló Dios a Moisés desde una zarza ardiendo, según noticias recibidas en esta ciudad.

Radio Israel afirma que el fuego quedó bajo control una hora aproximadamente después de su inicio.

El monasterio ortodoxo griego de Santa Catalina es uno de los más antiguos de Oriente Medio y está edificada en el lugar en que la tradición dice que Dios dio a Moisés los diez Mandamientos.

Según el libro bíblico del Exodo, Dios habló a Moisés desde una zarza que ardía sin consumirse.

El monasterio pertenece a Israel desde que éste conquistó el Monte Sinaí en la guerra de los "seis días" de 1967.

POSIBLE REAPERTURA PROXIMA DE «MADRID»

Se dice que el periódico será arrendado a otra empresa

Madrid (De nuestra Redacción). — Según se ha podido saber en círculos próximos al señor García-Trevijano, a las cinco de la tarde de hoy ha sido sometido al visto bueno de los señores don Lucio del Alamo, presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa y don Antonio Castro Villacañas, presidente del Sindicato Nacional de Prensa, el memorándum de acuerdos básicos sobre la reapertura del diario «Madrid» que refleja literalmente el acuerdo verbal al que llegaron estos señores con el representante de «Madrid», Diario de la Noche, Sociedad Anónima, abogado don Antonio García Trevijano.

En el periódico «Madrid» al tenerse noticias de estos rumores, se ha producido una gran sensación de alivio y esperanza entre el personal de talleres, administración y redacción en la creencia de que el periódico reaparecerá en cuestión de días.

La reserva con la que se llevan hasta ahora estas negociaciones ha hecho imposible que se pueda confirmar en fuente autorizada, esta noticia, aunque parece cierto que el periódico será arrendado a otra empresa y esto facilitará su reaparición.

SUBE EL PRECIO DE LOS AUTOMOVILES

Todas las marcas y a partir de hoy

Madrid (Cifra). — La agrupación nacional de fabricantes de automóviles y camiones ha hecho público hoy que, con esta fecha, se modifican los precios de venta al público de los vehículos fabricados por las firmas "Authi", "Citroën", "Chrysler", "Fasa-Renault" y "Seat", confirmando así las diversas noticias que han venido circulando sobre subida de dichos precios.

Los fabricantes no han informado sobre el porcentaje o los porcentajes de subida. Simplemente han hecho saber que, a partir de mañana, los precios de los vehículos fabricados por las mencionadas firmas será los siguientes:

"AUTHI"
"MG 1300", 149.100; "Countryman" 129.200; "Austin", 123.200; "Mini 1.275 GT" 120.800; "Mini 1.000 L", 106.600; "Mini 1.000", 98.300; "Mini 1000 E", 96.600; "Mini 850", 87.400; "Mini Van 1.000", 96.600; "Mini Van 850", 91.400.

"CITROEN"
Berlinas: "Allt", 73.500; "Zev 6" 78.700; "Break M 4" 107.700; "Dyane 6", 90.300; "Dynam" 115.400; "C-8", 113.300; "C-8 familiar", 117.500.
Furgonetas: "AK", 87.200; "AKS" 97.200; "Mehari", 108.200.

"CHRYSLER"
Modelo: "Simca 900", 93.000; "Sinca

90", comercial, 97.500; "Simca 100", 108.100; "Simca 1.000", automático, 125.100; "Simca 1.000 Rallye", 128.100; "Simca 1.200 G. L.", 127.100; "Simca 1.200 G. L. E." 135.400.

"FASA-RENAULT"
"Renault 4", 85.900; "Renault 4 Super", 94.400; "Renault 6", 111.200; "Renault 8", 110.700; "Renault 8 TS", 125.300; "Renault 10", 122.700; "Renault 12", 131.200; "Renault 12 S", 145.200; "Renault 12 S. L. E.", 146.700; "Renault Alpine 1300", 208.700; "Renault R-4", furgoneta, 90.400; "Renault R-4", furgoneta alta, 96.900.

"SEAT"
Modelo "600 E", berlina, 72.800; furgoneta, 71.500; descapotable 75.800.
Modelo "850": berlina dos puertas, 82.100; berlina especial dos puertas, 93.100; berlina tres puertas, 92.400; berlina especial cuatro puertas, 101.900; "Sport-Coupé", 121.400.
Modelo "125-D", berlina, 119.600; berlina lujo, 135.100; cinco puertas, 130.100.
Modelo "1.430": berlina, 147.700; cinco puertas, 154.800; patrullero, 184.200.

Modelo "1.500": berlinas, 150.400; familiar, 179.300; furgoneta, 169.500; ambulancia, 188.000.

LAS ELECCIONES EN URUGUAY

(Viene de primera página)

Las autoridades encargadas de facilitar la información oficial no especificaron razón alguna por la demora en proporcionar nuevas cifras globales.

Por otra parte, el Gobierno clausuró anoche por dos ediciones al matutino "El Día", porque, a su juicio, violó vigentes normas sobre la difusión de noticias referentes a actividades subversivas.

La drástica medida de las autoridades de basó en la información del empresario Jorge Berembau, quien permaneció cautivo de los guerrilleros "tupamaros" durante más de cuatro meses.

En cuanto al presunto triunfador en estas complicadas elecciones, el candidato oficialista Juan María Bordaberry, afirmó que llevará hasta sus últimas consecuencias la represión militar de la guerrilla, que acosó al Gobierno de su predecesor y propuso una política internacional de coincidencias ideológicas con Brasil y Argentina.

Por su parte, el general Liber Seregni, del "Frente Amplio" izquierdista, al reconocer que "los resultados no han sido los que esperábamos", sostuvo también que el Frente Amplio ha pasado a ser la única fuerza de la oposición y de ahí que los observadores consideren que el futuro del Frente dependa de su capacidad de enfoque de los graves problemas que debe afrontar el Uruguay del presente.

NUEVOS DATOS

Montevideo (Efe). — Los últimos cómputos suministrados hoy, alrededor del mediodía, por el Ministerio del Interior, son los siguientes:

| | |
|--|---------|
| Partido Colorado (Bordaberry) | 575.690 |
| Partido Blanco (Ferreira Aldunate) ... | 565.550 |
| Frente Amplio (General Seregni) | 262.390 |

Estas cifras incluyen 2.706 circuitos de la capital uruguaya y 238 seccionales del interior. Faltan escrutarse todavía 33 circuitos en Montevideo y un número no preciso de distritos en el interior.

DECRECE LA VENTAJA COLORADA

Montevideo (Efe). — Nuevos cómputos oficiales efectuados por el Ministerio del Interior en varios Departamentos del Interior del país, reducen la ventaja del Partido Colorado sobre el Partido Nacional, que sería ahora de sólo unos 6.000 votos, según trascendió extraoficialmente.

Entre los Departamentos escrutados figuran los de Richa, Salto, Canelones y Colonia.

Trascendió, asimismo, que de acuerdo con los votos escrutados hasta la media tarde de hoy, los escaños obtenidos por los diferentes partidos en la Cámara de Senadores, serían los siguientes: Partido Colorado, seis; Partido Nacional (Blanco), diez, y Frente Amplio, cinco.

ESCRUTINIO FINAL

Montevideo (Efe). — El resultado oficial del escrutinio final de las elecciones realizadas el domingo en el Uruguay, se conocerá oficialmente en los primeros días del mes de Febrero, según opinaron hoy aquí portavoces del Tribunal Federal.

Por primera vez, el escrutinio será realizado en el "Cilindro municipal" (amplio local destinado a la realización de espectáculos deportivos) y podrá ser presenciado por el público y la Prensa.

Tradicionalmente, el escrutinio final oficial se había realizado hasta el presente en el palacio legislativo y a puerta cerrada, no permitiendo el acceso a periodistas ni público.

Este año el escrutinio a cargo de funcionarios de la Junta electoral, será muy detallado, analizándose una por una y voto por voto, lo que se demorará, por lo menos, hasta los primeros días del mes de Febrero.

NADA DE TRIUNFADOR POR AHORA

Montevideo (Efe). — El Partido Colorado (oficialista) aventajaría al Partido Blanco (oposición conservadora) por una diferencia que oscilaría entre los 5.000 y los 8.000 votos, según datos extraoficiales anunciados esta tarde por Radio Montevideo.

"No obstante, —afirmó el locutor de dicha emisora— quedan tres incógnitas: resultados de 38 circuitos de Mon-

tevideo, que probablemente se den a conocer esta noche o en las primeras horas de mañana; resultados de varios circuitos de la localidad de Taucarembó, en el interior de la República y, por último, la existencia de 100.000 sufragios que prácticamente deben ser discutidos por representantes de los partidos ante la Corte electoral uruguaya en el próximo mes de Febrero.

Dadas las circunstancias señaladas, se presume que difícilmente pueda anunciarse oficialmente el nombre del candidato triunfante a la presidencia de la República en un futuro inmediato. Todo induce a pensar, según los observadores, que el problema se resolverá finalmente en la Corte electoral en el próximo mes de Febrero.

EL AYUNTAMIENTO DONOSTIARRA VISITARA AL VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO PARA PEDIR DOS COSAS

Universidad y autorización del juego

San Sebastián (Cifra). — El Ayuntamiento de San Sebastián ha acordado solicitar por medio de su Alcaldía una audiencia del vicepresidente del Gobierno al Pleno municipal para pedir la creación de una Universidad en Guipúzcoa. Este acuerdo ha sido tomado en la sesión extraordinaria celebrada esta tarde por la municipalidad donostiarra para tratar de los estudios superiores en Guipúzcoa.

Hace unos días, y en el mismo sentido de petición de una Universidad para esta provincia, se pronunció el Pleno de la Diputación provincial.

Se celebró también después una sesión ordinaria, en la que un corporativo denunció los vuelos charter Madrid-Biarritz como una evasión de capitales, por cuanto al no estar permitido el juego en nuestro país son muchas las personas que se trasladan a Francia a dejar el dinero en los casinos franceses.

El mismo corporativo insistió en que se reiterase la petición del permiso para el establecimiento del juego en San Sebastián, instando al alcalde que hiciese en Madrid las oportunas gestiones, sugiriendo que fue aceptada por el alcalde.

NOTICARIO PINTORESCO

Beersheba (Israel) (Efe-UPI). — Un juez ha impuesto una multa de 5.000 libras israelíes (unas 84.000 pesetas) a la firma cervecera "Bira Gall" y la suma de 2.000 libras (unas 33.600 pesetas) a la Sociedad "Kabir", debido a que cierto número de sus botellas de cerveza también contenían moscas muertas.

MOTIN ORIGINADO POR LA MUERTE DE UNA VACA
Katmandu (Nepal) (Efe-UPI). — Una comisión investigadora designada para determinar los orígenes de motín, en el cual perecieron 51 personas y 1.874 casas fueron quemadas el mes pasado, informó hoy que las violencias habían comenzado al dar muerte un musulmán a una vaca.

Hindúes coléricos, destruyeron viviendas en dos poblados musulmanes y hubo grandes saqueos. Nepal es un reino hindú en el que la vaca se considera un animal sagrado. Los automovilistas que matan accidentalmente una vaca, pueden ser condenados a penas de prisión hasta de 14 años.

UNA MUCHACHA BRASILEÑA QUIERE SER ARBITRO DE FUTBOL
Cuiaba (Brasil) (Alfil). Una muchacha de 18 años, asidua espectadora de los encuentros que se disputan en el estadio de la ciudad de Cuiaba (Estado de Mato Grosso), ha decidido escoger una profesión que comienza a tener rango en el mundo femenino: árbitro de fútbol.

El sueño de la muchacha es poder realizar el cursillo de árbitros que se va a celebrar próximamente en esta ciudad. "Tengo condiciones físicas par asistir los 90 minutos corriendo por el campo —ha manifesta-

IRAN OCUPA TRES ISLAS EN EL GOLFO PERSICO

Dubai (Efe-Reuters). — Fuerzas iraníes han llegado esta mañana temprano a la isla de Abu Musa, en el Golfo Pérsico, en virtud de un acuerdo anunciado anoche por el gobernador del Estado de Sharjah.

El gobernador afirmó que, en virtud del acuerdo, la población civil puede continuar bajo la jurisdicción de Sharjah, pero que las tropas iraníes ocuparán el sector de la isla que se ha acordado.

LA NOTICIA EN TEHERAN

Teherán (Efe-UPI). — El primer ministro, ha manifestado hoy al Parlamento iraní que fuerzas del Irán han llegado a las islas de Abu Musa, Gran Tumb y Pequeña Tumb, en el Golfo Pérsico, que Irán considera como parte integrante de su territorio.

Hoveida añadió que las tres islas se encuentran en estos momentos bajo la bandera iraní, que las tropas del Irán han ocupado posiciones estratégicas.

MUERTOS Y HERIDOS

Teherán (Efe-Reuters). — Un oficial de Marina, un sargento y un soldado resultaron muertos y otros soldados heridos cuando la Policía local abrió fuego contra las tropas iraníes que hoy tomaron tierra en la diminuta isla de Gran Tumb, informa un portavoz gubernamental.

Las fuerzas iraníes respondieron al fuego y dieron muerte a cuatro policías de la isla e hirieron a cinco personas.

LA PRINCESA ANA DE INGLATERRA NO FUMA

Y ello le vale un premio

Londres (Efe-Reuters). — La Sociedad nacional británica de no fumadores ha elegido a la Princesa Ana como la más ilustre no fumadora 1971. se ha anunciado hoy.

La joven Princesa, de 21 años, hija de la Reina Isabel de Inglaterra, recientemente ha sido elegida mujer deportista de Gran Bretaña para el año como reconocimiento a sus triunfos en concursos hípicas de salto. Segundo en la lista de la sociedad aparece el deportista del año, Ken Buchanan, campeón mundial de boxeo de los pesos ligeros.

Los tres puestos siguientes han sido adjudicados: al jugador de rugby inglés del club "Lions", Barry John, de Gales; al campeón mundial de automovilismo, Jackie Stewart y al joven futbolista Trevor Francis, del Birmingham City.